

CLAUDIA SHEINBAUM
MINIMIZA LOS ATAQUES
DE AMLO EN CONTRA DE
XÓCHITL GÁLVEZ.
PÁG. 31

ASEGURA SHEINBAUM
AMLO “sólo
opina de Xóchitl”

En QRoo. La aspirante presidencial de Morena Claudia Sheinbaum minimizó los ataques del Presidente contra la senadora Xóchitl Gálvez y consideró que se trata de “una opinión”. Consideró que no se puede comparar con los ataques de Fox contra AMLO. —*Eduardo Ortega*



Alcaldía Tlalpan ubica y atiende violencia familiar

Luego de recibir varias denuncias en las cuales colocan a la violencia familiar como uno de los principales problemas en la alcaldía Tlalpan, las autoridades determinaron efectuar pláticas de orientación jurídica y psicológica en las colonias, con las cuales han beneficiado a cuatro mil personas.

Así lo informó la alcaldesa, Alfa González, quien detalló que estos servicios son gratuitos y se han efectuado en 18 colonias y pueblos con mayor índice de estos casos y que están focalizados a través de los módulos itinerantes del programa social "Prevención de las violencias, Tlalpan".

González explicó que durante el primer semestre de este año la atención se logró realizar en las colonias en donde el fenómeno de la violencia familiar se ha reportado como uno de los principales problemas.

"La violencia familiar es uno de los principales problemas que la ciudadanía nos comenta en las reuniones semanales de Tardes de Café, alcaldías móviles y audiencias públicas, por eso acercamos los módulos a la gente y llevamos los talleres a las escuelas; queremos decirles a las mujeres que no están solas", puntualizó.

La alcaldesa explicó que además de las 18 colonias que fueron detectadas con el mayor número de casos con este problema, se suman otras 41 que ya fueron visitadas previamente para darles diversas atenciones y servicios.

Es decir, durante este lapso hay un total de 59 colonias en las que se ha brindado apoyo psicológico y jurídico, principalmente para las mujeres quienes en la mayoría de las ocasiones, son quienes más padecen las agresiones.

En el caso de los módulos, dijo, se instalan cada mes en diferentes espacios públicos como mercados, plazas o kioscos, para explicarle a las vecinas y vecinos qué hacer cuando se presenta violencia del tipo física, emocional, económica, patrimonial y otras.

Asimismo, se repartieron 27 mil materiales informativos en los pueblos: Santo Tomás Ajusco, Magdalena Petlacalco, San Miguel Topilejo, San Miguel Xicalco, San Pedro Mártir, San Andrés Totoltepec, y en las colonias Tlalpan Centro, Narciso Mendoza, Villa Lázaro Cárdenas, Héroe de Padierna, Popular Santa Teresa, Toriello Guerra e Isidro Fabela. / **ARMANDO YEFERSON**





ALCANCE. Alfa González dijo que atendieron psicológicamente y jurídicamente a cuatro mil personas.



CORTESÍA: TW @CLAUDIASHEIN



La exjefa de Gobierno se reunió con la clase trabajadora del sector turístico de Cancún, Quintana Roo, quienes le expresaron su temor por la inseguridad que se vive en ese destino



Llega Guelaguetza a la alcaldía Azcapotzalco

COMO PARTE DEL EVENTO, que tiene lugar en la explanada de la demarcación, este miércoles se impartirá un taller de grabado a las 18:00 horas y 60 minutos después habrá un recital de poemas y boleros de la región de la Costa Chica. En tanto, el fin de semana está programado un concierto de marimba.



PRESUME APOYO DE SANDRA CUEVAS
Arremete alcaldía
contra locatarios
por denunciar a
administradora
del mercado Juárez

ELBA MÓNICA BRAVO

Entre empujones y la movilización de decenas de policías capitalinos, así como de personal de Protección Civil, empleados que llegaron en al menos cinco motonetas y uniformados contratados por la alcaldía Cuauhtémoc conocidos como *Muralla*, concluyó la protesta de locatarios del mercado Juárez que denunciaron a la administradora, Diana Palma Álvarez, de presuntos actos de “corrupción, prepotencia y abuso de autoridad”.

Los comerciantes relataron que “invitaron” a dialogar a Palma Álvarez –quien presume contar con el apoyo de la alcaldesa, Sandra Cuevas– sobre la situación del mercado, que la semana pasada cumplió 66 años, pero la mujer, dijeron, se negó y llamó a personal de Protección Civil y a la policía adscrita a la alcaldía para decir que los comerciantes la habían privado de su libertad.

Entrevistados en el mercado, aunque prefirieron omitir sus nombres, dijeron que los uniformados de *Muralla* “nos intimidaron, nos querían subir a las patrullas porque la administradora decía que la teníamos secuestrada y la habíamos lesionado, cuando eran puras mujeres y no la tocaron para nada”.

Los vendedores decidieron bloquear avenida Chapultepec en protesta por las acciones de Palma Álvarez, lo que derivó en un conato de riña cuando los *Muralla* querían detener a algunos locatarios que acusó la administradora; además, llegaron uniformados de sector y de la Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

“Empujones hubo de los policías de *Muralla* y auxiliares de la alcaldía, pero detenidos no porque no nos dejamos; hasta llegó un ca-

mión de granaderos. Ni siquiera con los narcos se ponen así y con nosotros sí. Adentro del mercado había como 20 de *Muralla* y afuera más de 80 policías”, dijeron.

Acusaron a la administradora de vender una parte del área común de los lavaderos a un comerciante, que habilitó el espacio como bodega; además, “ejerce abuso de autoridad al prohibir a algunos de los compañeros abrir sus locales, que han tenido inactivos por el fallecimiento de algún familiar; no nos deja trabajar, cobra cuotas si alguien quiere hacer alguna mejoría en su local; hasta para poner un clavito hay que avisarle”.

Denunciaron que la administradora “apartó todo el mobiliario” que montó el canal HBO en la calle Turín para promover los 25 años de la serie *Sex and the City*, y que donó a los locatarios, entre estantes de acrílico, muebles, triplay, decoración artificial, paredes y cubetas.

También la acusaron de “falta de transparencia” de los recursos que dicha televisora entregó a la mesa directiva del mercado por las afectaciones económicas que causaron al cerrar tres de las 11 puertas durante dos fines de semana.

Por la tarde, en un comunicado la alcaldía acusó a los locatarios de privación ilegal de la libertad, lesiones y violencia de género en contra de la administradora del mercado Juárez.

